

■ Campaña de recaudo de la Secretaría de Movilidad

¿Tiene multas de tránsito pendientes en Cali? Aproveche y evite embargos



Foto: Alcaldía de Cali

CALI

Miércoles 19 de Junio, 2024

La Secretaría de Movilidad Distrital de [Cali](#) lanzó una nueva campaña de recaudo de cartera enfocada en el pago de comparendos pendientes.

Esta iniciativa, que se extenderá hasta el 21 de junio, tiene como objetivo principal ofrecer facilidades a los ciudadanos para regularizar sus obligaciones de tránsito.

Los puntos de atención estarán ubicados en cuatro centros comerciales de la ciudad, facilitando así el acceso y la comodidad para los contribuyentes.

Durante el período de la campaña, que se llevará a cabo de manera continua de 9:30 a.m. a 5:00 p.m. los ciudadanos tendrán la oportunidad de pagar sus multas pendientes y negociar acuerdos de pago que se ajusten a sus necesidades.

Esta medida busca evitar posibles acciones legales derivadas del incumplimiento en el pago de infracciones, promoviendo un entorno urbano más seguro y ordenado.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Peligro en cajeros: autoridades advierten sobre 'cambiazos' en época de prima](#)



[Tiroteo en caravana fúnebre en Cali deja un herido y un capturado](#)



[Anuncian ajustes del predial entre el 30% y 200%](#)



[América de Cali jugará de local en Pereira, conozca la razón](#)

Los puntos de atención estarán ubicados en el centro comercial Único, frente a la droguería San Jorge en el segundo piso, en Unicentro, específicamente en el pasillo EC 13, plazoleta Rosetones.

También los ciudadanos podrán acudir a Jardín Plaza, donde se atenderá en el segundo piso, cerca de las escaleras eléctricas, así como a Mallplaza, ubicado en la calle 5 con carrera 52, frente a Cosmocentro.

Beneficios

Entre los beneficios de participar en esta campaña se incluye la oportunidad de prevenir embargos y evitar acciones legales, además de poder realizar el pago sin necesidad de hacer filas ni desplazamientos adicionales.

Asimismo, se ofrece la posibilidad de negociar planes de pago flexibles, lo que facilita a los contribuyentes la regularización de sus obligaciones de tránsito de manera efectiva.

La Secretaría de Movilidad Distrital, invitó a todos los ciudadanos de Cali a aprovechar esta oportunidad para ponerse al día con sus comparendos de tránsito de manera conveniente y eficiente.

Recibe las últimas noticias y contenidos en tu teléfono

Únete a nuestro Canal de 

PRESIONA AQUÍ →

Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS



Desvíos en varias rutas del MIO este domingo por la carrera

Este domingo 30 de junio se realizará la carrera '4.2k ascenso a Siloé' en e...



Llegan 14 pelotones de soldados profesionales a la...

El alcalde de Cali, Alejandro Eder, anunció que el próximo 8 de julio...



Reducen horario del pico y placa en Cali para el segundo...

A partir del 2 de julio de 2024, comenzará a regir un nuevo decreto...